

# E C H O S

— Les Martiens s'enhardissent. Jusqu'ici ils se contentaient de caresser le menton des filles et de donner une tape amicale dans le dos des hommes qu'ils rencontraient. Maintenant ils embarquent les vaches dans les pâtures !... C'est la dernière histoire de soucoupe, la plus belle à ce jour. Elle s'est passée en Saône-et-Loire, d'où un abonné de L'Abelle nous l'écrit : Il y a quelques semaines, les habitants de Macon voyaient une soucoupe suivre le cours de la Saône, apparemment pour compter ses ponts. Il en résulta quelque fièvre qui fit admettre comme vraisemblable, quelques jours plus tard, l'histoire d'une autre soucoupe qui se serait posée au petit matin, dans le marais communal de Saint-Laurent-les-Macon et y aurait volé deux vaches... L'enquête de gendarmerie fut formelle : Les deux vaches étaient dans le pré avant la pose de la soucoupe, et elles n'y étaient incontestablement plus après.

Sur quoi les gendarmes réfléchirent.  
« Une vache et deux encore plus.

---

## POELES A MAZOUT

Appartements - bureaux - ateliers  
F. THELU à AUXI

---

seraient bien encombrantes pour un voyage de 79 millions de kilomètres (distance de La Terre à Mars.) De plus deux vaches, c'est assez lourd... Avec une pareille surcharge, la soucoupe aurait risqué de ne pouvoir rentrer, son carburant épuisé avant. Les Martiens ont donc du essayer de vendre leur bulin avant de repartir. Les gendarmes ont donc conseillé, en conséquence, aux cultivateurs lésés, les prochaines foires pour voir s'ils ne reconnaissent pas leurs vaches sur le marché. Et eux-mêmes ont été interroger tous les bouchers du coin. « Des Martiens ne sont-ils pas venus vous offrir deux vaches charollaises ? »

Témoignage qu'au pays du Beaujolais les gendarmes ont autant d'humour que les voleurs de bestiaux.